
 INDICHI QUANTO SI TROVA D'ACCORDO CON LE SEGUENTI AFFERMAZIONI  

 I CONTENUTI EMERSI ERANO GIÀ DI SUA CONOSCENZA?

Le comunicazioni sono state date 
in maniera chiara e precisa

La durata complessiva del Seminario 
è stata adeguata

Il tempo dedicato a ogni argomento 
è stato congruo

La piattaforma online utilizzata è stata 
adeguata

Ho apprezzato la modalità 
di svolgimento a distanza di questo 
seminario

Credo che parteciperò anche a future 
edizioni se svolte a distanza
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Esiti questionario di gradimento somministrato 
dal 28 Settembre all'11 Ottobre 2021. 
n. 234 partecipanti / n. 103 restituzioni complete inoltrate.

Per niente Poco Abbastanza Molto

Prevedo di utilizzare le informazioni 
acquisite nello svolgimento pratico 
del mio lavoro

La formazione ha migliorato le mie 
conoscenze in materia 
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Si 92%
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QUESTO È IL SUO PRIMO CORSO DI FORMAZIONE SU CITTADINANZA 
E ANALFABETISMO?

RITIENE CHE QUESTO TIPO DI FORMAZIONE SIA NECESSARIA PER LA SUA 
ORGANIZZAZIONE E CHE DEBBA ESSERE RIPROPOSTA ANCHE NEI PROSSIMI ANNI?

Ritiene che sia adeguato il periodo dell'anno 
(settembre) ed il momento (sabato mattina) 
in cui è stato organizzato?
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ANAGRAFICA

ANAGRAFICA

Ruolo 

Insegnante CPIA

Insegnante Italiano L2

Insegnante scuola primaria o secondaria 

Operatore di cooperative 

Studente/ssa - Ricercatore/trice - Dottorando/a

Altro
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Maschi
Femmine

Da 51 a 60 anni

Da 41 a 50 anni

Da 26 a 40 anni

Da 18 a 25 anni

Genere
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SU UNA SCALA DA 1 A 10 QUANTO SI RITIENE COMPLESSIVAMENTE 
SODDISFATTO DEL PERCORSO FRUITO?

Considerazioni finali o suggerimenti
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GIUDIZIO COMPLESSIVO
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10

Avrei preferito che fossero stati concessi ai relatori dei tempi più distesi, mentre alcuni interventi sono stati troppo rapidi per essere sedimentati.  

Bel lavoro! GRAZIE.

Bene aver fornito i materiali che possono essere oggetto di ulteriore riflessione , grazie .

Certi insegnanti hanno parlato nei loro interventi con termini molto tecnicistici o che si rivolgevano a persone con livello di cultura universitaria. Ritengo che per un volontario non sempre ci sia questa cultura 
e che a volte certi intervenir risultino astrusi.

Complimenti per l'organizzazione e i contenuti del webinar. Sono molto soddisfatta e non mi capita spesso dopo un webinar

Grazie per la possibilità di dialogare con esperti e formatori di altissimo livello e per l'opportunità di vedere realizzate buone pratiche riguardo l'analfabetismo

Il periodo migliore per organizzare il convegno è a mio parere la fine dell'anno scolastico, in modo da poter eventualmente programmare l'utilizzo di quanto appreso. Meglio inoltre un'intera giornata. Molto 
meglio in presenza. 

Implementare dei laboratori digitali (formazione da remoto per facilitatore digitale italiano L2) i cui formatori siamo professionisti che hanno sperimentato questa modalità di apprendimento digitale.

In presenza il clima è diverso. C'è bisogno di formazione capillare nei territori

Magari durassero di più. Siete veramente bravi.

Mi è piaciuta molto l'esposizione delle varie esperienze sul campo e la spiegazione di come sono stati utilizzati i diversi  supporti, perchè possono essere spunti per nuove iniziative o approfondimenti

Mi è sembrato poco incisivo (piuttosto generico) il primo intervento, molto interessante e ricco l'altro intervento dal Consiglio d'Europa (non ricordo il nome), molto stimolanti e creative anche le varie 
esperienze didattiche

Mi sarebbe tanto piaciuto essere in presenza. Vedere da vicino gli umori dei partecipanti. Forse è un sogno ma spero in un futuro in presenza e anche magari con interventi di stranieri  coinvolti nello studio di 
italiano L 2. Grazie

Molto chiari

Preferisco sempre la presenza, anche se riconosco molti pregi degli incontri online. Tra le altre cose, la presenza permetterebbe tempi più distesi nelle presentazioni. Alcune sono state veramente stringatissi-
me. Avrei voluto approfondire...  Comunque per ora, vista la situazione, è giusto continuare con seminari online. In futuro... si vedrà! Grazie del vostro lavoro preziosissimo!

Sarebbe bello tornare a fare questi momenti di convegno e incontro in presenza 

Si dovrebbe coinvolgere maggiormente sia il Ministero dell'Istruzione che quello dell'Interno per far sì che l'istruzione dell'ampia fascia di persone analfabete possa essere coinvolta in modo strutturale nei 
percorsi di alfabetizzazione dei CPIA, cosa attualmente non prevista se non marginalmente come ampliamento dell' offerta formativa solo ed esclusivamente se ci sono le risorse. Non è possibile pensare che 
queste persone possano arrivare ad un livello A2 senza un adeguato percorso didattico.

Sono anni che partecipo a questo convegno ed anche se a distanza è sempre interessante costruttivo e necessario  per poter ampliare le mie conoscenze relative all'insegnamento. Fare formazione è importan-
te per dare una migliore accoglienza a chi ha necessità di imparare. Grazie

Sono in accordo interamente con gli insegnanti di questo seminario

Sono un'insegnante alla prima esperienza in un CPIA e sono alla ricerca di ogni possibile opportunità di formazione. Ottima la possibilità di seguire il convegno a distanza non solo per esigenze legate alla 
pandemia, ma anche per cogliere occasioni di formazione lontane dal proprio territorio. Suggerirei soltanto di fare qualche breve pausa in più. Grazie 

Spero che il convegno possa tornare in presenza, magari con la possibilità di seguirlo anche a distanza per chi non potesse recarsi a Reggio Emilia. Come tematiche, mi piacerebbe fosse approfondita la 
difficoltà dell'insegnamento a debolmente scolarizzati che hanno necessità del livello B1 per l'ottenimento della cittadinanza

Vi ringrazio per l'interessante opportunità formativa, seguo da tempo le vostre iniziative in materia di analfabetismo e ritengo siano fra le più interessanti a livello nazionale. Suggerimento: ritengo che le 
conferenze siano molto più efficaci se seguite in presenza, quindi compatibilmente con la situazione sanitaria auspico che torniate ad organizzare eventi formativi in presenza.
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